

Lorente preguntará sobre el Ave a Magdalena Álvarez en el Congreso de los Diputados

La manifestación de diciembre reunió a casi 15.000 personas en Orihuela TIPOS

E. G. B. Si no hay voluntad política para escuchar las reivindicaciones de Orihuela para el soterramiento del Ave, haremos que lo expliquen", aseguró ayer la alcaldesa de Orihuela, Mónica Lorente, quien anunció que pedirá explicaciones a la ministra de Fomento, Magdalena Álvarez, a través su grupo, el Partido Popular, en el Congreso de los Diputados. Fomento derivó la cita con el Ayuntamiento al director general de Ferrocarriles después de que Adif (el gestor del Ministerio) constatará que el soterramiento es viable técnica y económicamente y que la decisión sólo dependía de voluntad política. Lorente pidió ayer a Fomento "que den una respuesta contundente, porque si tiene que haber modificaciones del proyecto tiene que ser ya". De nuevo, aseguró que



sigue disponiendo del apoyo del Consell y que recientemente se reunió con el conseller de Infraestructuras, quien volvió a asumir su compromiso de cofinanciar el soterramiento, en el que ella aseguró que sigue confiando a pesar de la adjudicación de las obras. Lorente puntualizó que, de lo contrario, "no será la alta velocidad que quiere la Vega Baja, sino el Ave de Zapatero".

A nivel municipal, recordó que el Ayuntamiento interpuso un contencioso-administrativo para anular el proceso expropiatorio de acuerdo con el convencimiento de que se incumplió el procedimiento al no publicar una lista definitiva de expropiados, lo que suponía para estos una indefensión. Con ello, dijo, "esperamos que se vuelva al inicio del procedimiento". Finalmente, aseguró que "si los oriolanos quieren cortar las vías, lo haremos. Si hay que ir a Madrid, se irá, con o sin cita" y, en general, que se hará eco de todas las iniciativas ciudadanas. Así, admitió que "si se nos acaba la paciencia será bastante más dura y contundente. No aciertan porque no les da la gana".